
 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

                          

 

 

 

Ata da reunião do Conselho Fiscal do Club Athletico Paulistano realizada em 30 de 
agosto de 2022, convocada nos termos do artigo 99 do Estatuto Social pelo seu 
presidente Sr. Rogério Borges de Castro com a seguinte ordem do dia: 
 

1 – Leitura e discussão sobre o relatório da prestação de contas do 

mês de julho/2022; 

2 – Outros assuntos. 

                                                                                                                                               
Compareceram na reunião os Srs. Conselheiros, Rogério Borges de Castro, Luiz 
Henrique Tibiriçá Ramos, Reynaldo Smith de Vasconcellos Neto, José Alberto Soler 
Bezerra, Marcos Amendola Zaidan e Paulo Roberto Chiaparini. Estavam presentes 
os funcionários do Clube: Roberto Suzuki (Controller), e Ana Paula Oliveira 
Marques (Analista de Controladoria). Convidados Sr. Marcio Kayatt, Sr. Eder Lago 
e Sr. Gil Ferrari.  
 
Deu-se início à reunião pelo senhor Roberto Suzuki apresentando inicialmente o 
quadro resumo das principais variações das receitas e despesas no mês de julho. 
Foi demonstrado o resultado operacional consolidado, explicando aos senhores 
conselheiros as principais variações nas receitas operacionais que ficaram 
R$ 1.383 mil acima do orçado e nas despesas operacionais que ficaram R$ 237 mil 
abaixo do orçado.  
 
Apresentado o resultado da Diretoria de Bares & Restaurantes por unidade, onde 
se destacou o resultado positivo da cafeteria.   

Foram apresentados os valores sobre investimentos em ativos e em obras, quando 
foi comentado pelos senhores conselheiros a necessidade de priorização das obras 
das quadras poliesportivas que precisam ser finalizadas.  

 
Demonstrado que o resultado acumulado até julho/22 fechou com um superávit de 
R$ 22.317 mil antes dos efeitos com depreciação, sendo superior em R$ 20.198 mil 
quando comparado ao orçado para o mesmo período. Após os efeitos da 
depreciação, o resultado até julho apresenta um superávit de R$ 16.804 mil. Foi 
explicado aos senhores conselheiros que os impactos mais relevantes no mês de 
julho foram às receitas de venda de produtos, onde se destacou a diretoria de B&R, 
receitas financeiras (rendimento de aplicação) e a venda de sete taxas de 100% 
em julho. As despesas encerraram o mês em R$ 12.392 mil com uma variação de 
R$ 237 mil abaixo do orçado, os impactos mais relevantes foram as variações 
positivas de: serviços compartilhados (limpeza, lavanderia), materiais diversos 
(material de manutenção), e as negativas: produtos de bares e restaurantes e 
serviços de terceiros (músicos, professores e instrutores). O Sr. Roberto Suzuki 
explicou sobre um valor da festa junina que foi reclassificado em julho, quando se 
identificou que os valores anteriormente contabilizados como receita e como 















 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

                          

 

 

 

despesas dos contratos de cessão de espaço, estavam relacionados a valores que 
deveriam ser repassados aos prestadores de serviços, e por isso a necessidade de 
reclassificação. 
 
Houve uma pausa na reunião para que o Sr. Eder, explicasse aos senhores 
conselheiros que haverá um possível gasto que não estava previsto com ações 
judiciais, passando a palavra ao Sr. Marcio Kayatt para que o mesmo explicasse 
aos senhores conselheiros o andamento das ações judiciais. O Sr. Marcio Kayatt, 
fez um breve relato da ação que a empresa M&M entrou contra ao Clube. Também 
comentou sobre os processos trabalhistas dos ex-funcionários da M&M, e sobre o 
acordo judicial que foi realizado no primeiro deles. Comentou também sobre o 
andamento da ação de alguns sócios sobre prestação de contas.  
 
Seguindo com a apresentação, passou-se para as despesas com pessoal que 
encerraram o mês em R$ 6.727 mil no mês. Em julho o headcount orçado foi 987 
em comparação ao headcount realizado 913.  
 
Examinou-se o balanço e o fluxo de caixa, no qual foram apresentadas as entradas 
e saídas, onde se nota que as disponibilidades financeiras em caixa e bancos se 
mantém com saldo muito positivo e satisfatório. Em julho os recursos disponíveis 
do clube totalizaram R$ 34.344 mil, e os recursos oriundos de Projetos Incentivados 
totalizam R$ 5.885 mil. 

Por fim, passou-se para os indicadores operacionais como frequência, 
estacionamento, percentual de frequência no restaurante, consumo de água, luz e 
inadimplência. Apresentado os valores do recanto infantil e do basquete.   

Concluiu-se assim a reunião de apresentação das demonstrações de julho de 2022, 
sendo aprovadas as contas do referido mês.  

São Paulo, 30 de agosto de 2022.    
 
 
Rogério Borges de Castro    ________________________________ 
 
 
Luiz Henrique Tibiriçá Ramos      ________________________________ 
 
                                                                      
Reynaldo Smith de Vasconcellos Netto   _______________________________ 
 
 
José Alberto Soler Bezerra              ________________________________ 
 
 











 

 

 

 

 

 

 

 

   

 

                          

 

 

 

Marcos Amendola Zaidan    ________________________________ 

 
 
Paulo Roberto Chiaparini    ________________________________ 






		2022-09-13T13:53:50-0700
	Digitally verifiable PDF exported from www.docusign.com


	EnvelopeID_95557710-9acb-42cb-b61d-45ac9ec7be72: DocuSign Envelope ID: FA64FF40-3356-417B-9D25-BFC839F4A71F
	EnvelopeID_3e2caa04-d84e-4f8a-8ae1-6589f5b4ad7d: DocuSign Envelope ID: FA64FF40-3356-417B-9D25-BFC839F4A71F
	EnvelopeID_c41ea9d3-dd4d-4e4c-9701-8d95cc580438: DocuSign Envelope ID: FA64FF40-3356-417B-9D25-BFC839F4A71F


